

كيفية تقديم المشاريع:

يجب تقديم كل مشروع كملف منفصل (PDF) يشتمل على ما يلي؛ يجب ألا يتجاوز حجم الملف / المشروع 10 ميغا بايت:

1. السيرة الذاتية للمهندس المعماري / شركة الهندسة المعمارية (150 كلمة).
2. وصف موجز للمشروع (200 إلى 300 كلمة).
3. مخطط الموقع مع المقياس.
4. مخططات البناء: يتم ترتيب مخططات البناء على نفس الورقة للمباني المتعددة الطوابق، مطلوب مخطط طابق نموذجي واحد فقط. بالنسبة للمشاريع الصغيرة، يمكن تقديم مخططات الطوابق الرئيسية المقاطع والارتفاعات. (يتضمن مقياساً على جميع الرسومات المعمارية، وفقاً للصورة أدناه).
- 1- الصور: يُسمح بحد أقصى 10 صور، تشمل المناظر الخارجية والداخلية.
- 2-

SUBMISSION REQUIREMENTS

Each Project should be submitted as a separate file (PDF) comprising the following:

- a- Short Bio of the architect/ architecture firm (150 words).
- b- Brief description of the project, conceptual development, spatial arrangements, etc. (200 to 300 words).
- c- Site plan w/scale.
- d- Plans/ Sections/ Elevations: plans to be arranged on the same sheet, for multi-storey buildings, only one typical floor plan is required. For small projects, all main floor plans are needed. Also, typical sections and elevations are required.
(include a scale on all architectural drawings, as per the image below).
- e- Photos: a limit of 10 images are allowed, including typical views, exterior and interior.

The whole file/ project should not exceed 10 MB.

Files can be either sent to the email competition@arabarchitect.org or also can be uploaded with the information requested on the Google Form accessed through: <https://arabarchitect.org/>

الملفات المراد تحميلها بالمعلومات المطلوبة من خلال الموقع الإلكتروني التالي أو إرسالها عبر البريد الإلكتروني:

<https://arabarchitect.org/>

competition@arabarchitect.org

نموذج للمقياس على كل الرسومات المعمارية:



NOTE:

* العدد الأقصى للمشاريع التي يمكن أن تقدمها كل شركة معمارية / معمار هو 2 لكل فئة و 5 في المجموع.

*The maximum number of projects that can be submitted by each architect/architecture firm is 2 per category and 5 in total.

ملاحظة: يحتفظ محرري ناشري المشاريع في هيئة المماريين العرب بالحق في اختيار الصور / الخرائط الأكثر ملاءمة، علماً أن الكتاب سيتضمن كل المشاريع المتنافسة. تعتبر جميع المشاريع الفائزة كما المشاريع المرشحة للجائزة ملكاً لأصحابها، على أن يكون حق النشر في كتيب خاص وعلى الصفحة الإلكترونية، وحقّ العرض في معرض هيئة المماريين العرب ممنوحاً لهيئة المماريين العرب و/أو النقابة أو الهيئة الهندسية المنظمة في مصر.